
Subject: Zu viel dutasterid übrig
Posted by daniel91 on Wed, 08 Dec 2021 19:55:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh man, 

Ich habe noch 3 Packungen dutasterid übrig, die ich nicht mehr nutze.

Schade, dass es verboten ist diese Medikamente abzugeben, die werden wohl dann im Müll
landen :/
Arme Umwelt!
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